
Sitzung vom 28. Februar 2012  

Beginn: 20:00 Uhr Ende: 20:55 Uhr 

  

Teilnehmer Abwesend 

Wilhelm Fritzges 
Elke Korn 
Carl Pinsel 
Thomas Etzel 
Dirk Kristek 
Sabine Lipp 
Bruno Valentini 
Roger Kohlstetter 
Knut Fritzges 
 
 

 

Zuhörer 11 

 

 

Tagesordnungspunkt  

05/024 
 

Genehmigung der Niederschrift vom 15. November 2011 
 
Es wurden keine Einwände vorgetragen. Die Niederschrift wurde 
einstimmig genehmight 
 

  

05/025 
 

Erweiterung der Tagesordnung 
 

- Wahl stellvertretender Schriftführer  
- Antrag Firma Schramm 

Altenstädter Strasse Entfernung der Bäume  
 

  

05/026 
 

Spielplatzkonzept 
Es wurde die Prüfung durch die entsprechenden Ortsbeiräte zur Lage 
und Nutzungsfrequenz von den vorhandenen Spielplätzen in der 
Gemeinde durch die Gemeindevertretung gefordert. Die Ortsbeiräte 
sollen hierzu Stellung nehmen. 
 
Wilhelm Fritzges hat beim Dezernat nachgefragt, ob zu den 
Spielplätzen in Lindheim und Enzheim Beschwerden vorliegen. Es 
gibt zurzeit keine Beschwerden. 
 
Sabine Lipp schlägt vor,  bei Frau Freywald von der 
Kindertagesstätte Abenteuerland noch zu fragen. 
Zusätzliche Spielplätze werden zurzeit nicht benötigt, da es keine 
neuen Baugebiete in Lindheim gibt. 
 
Thomas Etzel berichtet, dass der Spielplatz in Enzheim gut 
frequentiert wird. 
 
In Lindheim und Enzheim besteht zurzeit kein Handlungsbedarf. Die 
vorhandenen Plätze sind ohne Beanstandung. 



 
Einstimmig entschieden. 

  

05/027 
 

Antrag des SSV Lindheim auf bessere Bedingungen zum 
Trainings- und Spielbetrieb 
 
Der Punkt hat sich durch die prompte Reaktion des 
Gemeindevorstandes erledigt. 
 

  

05/028 
 

Antrag des SSV Lindheim zur Eröffnung eines 
Kunstrasenplatzes in der Großgemeinde Altenstadt (nutzbar für 
alle Fußballvereine) 
 
Ein solcher Platz muss in der Großgemeinde installiert werden. Der 
vorgesehene Platz in Altenstadt konnte nicht gebaut werden  
aufgrund der hohen Grunstückpreise des Eigentümers. 
 
Der Ortsbeirat stimmt dem Antrag zu. Die Gemeinde wird 
aufgefordert, sich mit den Vereinen in Verbindung  zu setzen und ein 
geeignetes Grundstück für den Kunstrasenplatz zu finden. Hierzu 
sollte auf keinen Fall ein bestehnder Platz verwendet werden, 
sondern eine Neuschaffung  
 
Als zentraler Standort wird Altenstadt gesehen, da hier die besten 
Möglichkeiten bestehen. 
 
Der Jugendspielleiter Lutz Ritschel appeliert eindringlich an den 
Ortsbeirat dieses Vorhaben bei der Gemeinde zu unterstüzen und 
einzubringen. 
 
(Der SSV-Lindheim betreut zur Zeit 12 Jugendmanschaften) 

  

05/029 
 

Verschiedenes 
 
Wahl des stellvertretenden Schriftführer  
Es wurde Roger Kohlstetter vorgeschlagen.  
Es wurde wie folgt abgestimmt: 
Zustimmung: 8 
Dagegen:      0 
Enthaltung:   1 
 
Roger Kohlstetter nimmt die Wahl an. 
 
Antrag Firma Schramm 
Entfernung der Bäume Altenstädter Strasse 61  
 
Herr Appel erklärt die Situation. Aufgrund der Situation kann die 
Firma Schramm keine Neuwagen auf dem Betriebsgelände 
ausstellen. Hier entsteht der Firma Schramm ein 
Wettbewerbsnachteil. (Siehe Anhang – Übersichtsbild). 
 
Herr Appel schlägt vor alternativ an einer anderen Stelle als 
Ausgleich neue Bäume zu pflanzen. 
 



Der Ortsbeirat schlägt eine Ortsbegehung zusammen mit Frau 
Schubert und einem Fachmann für Bäume. Weiterhin wird die FFW 
Lindheim eingeladen. Die FFW soll prüfen, ob es einen alternativen 
Standort für die Veranstaltungstafel geben kann. 
 
Der Antrag wurde einstimmig angenommen zur Weiterleitung an die 
Gemeinde. Hier soll der Antrag geprüft werden. 

  

05/030 
 

Mitteilung und Anfragen 
1. Wilhelm Fritzges schlägt vor, dass die nächsten 

Ortsbeiratssitzungen künftig Donnerstag stattfinden aufgrund 
der Verfügbarkeit einiger Mitglieder des Ortsbeirates.  
Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

 
 

2. Die Nikkisostraße soll unbenannt werden. Vorschläge sollen 
an den Ortsbeirat gerichtet werden. 
 

3. In der Sitzung vom 22.04.2005 hat die Gemeindevertretung 
aufgrund einens Eilantrages einstimmig beschlossen die 
Einwohner der Linheimer Ortsteile in der Statistik 
zuzsammenzuführen. Das ist bis heute nicht geschehen. Wir 
bitten um Erledigung. 
  

 Mitteilungen 
4. Am 14.3. und 15.3 2012 findet eine Gewässerbegehung statt. 

Wilhelm Fritzges wird daran teil nehmen. 
 

5. Zur Änderung der Parkplatzsituaton in der Nikkissostraße 
wurde von dem Gemeindevorstand noch kein Beschluß 
gefasst. Bei der nächsten Ortsbegehenung wird dieser Punkt 
einneut vom Ortsbeirat aufgenommen und begutachtet. 
 

6. Das Ordnugsamt teilt mit, dass eine Bereitschaft am 
Wochenende nicht umsetzbar ist aufgrund der aktuellen  
Personalsituation. Die Polizei ist ausserhalb der Kernzeiten 
des Ordnungsamts für öffentliche Störungen zuständig. 
 

7. Es liegt eine Rückmeldung der Gemeinde zu verschiedenen 
Punkte aus der Ortsbegehenung vom 7. August 2011 dem 
Ortsbeirat vor.  
 

1. Im Bereich der Verkehrskreuzung des Lindheimer 
Kreuzes lehnt die Verkehrskommision ein Blinklicht ab. 
Die Polizeiakademie Hessen lehnt eine reine 
Geschwindigkeitsmessanlage für diesen Standort ab. 
Es wird aber eine Aufstellung einer 
Rotlichtüberwachungsanlage (evtl. mit integrierter 
Geschwindigkeitsmessung) vorgeschlagen. 
 
 Der Ortsbeirat fordert die Gemeinde auf die Rotlicht-
überwachungsanlage zu installieren. 
 
. 

 



  

 Anfragen 
Es liegen keine Anfragen der Anwesenden vor. 
 

 

 
 

Wilhelm Fritzges       Dirk Kristek 

Ortsvorsteher Lindheim      Schriftführer 

  



Übersichtsbild zu Punkt  
„Antrag Firma Schramm - Entfernung der Bäume Altenstädter Strasse 61“ 

 
 


